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Censo 2010 aponta migração de fiéis da Universal do Reino de Deus para outras igrejas evangélicas














A Igreja Universal do Reino de Deus,
fundada por Edir Macedo (foto) teve uma baixa de quase 230 mil adeptos em
comparação com o Censo Demográfico de 2000, e passou de 2,102 milhões para
1,873 milhões.



Dados do Censo 2010, divulgados nesta sexta-feira (29), mostram que a Igreja
Universal do Reino de Deus está perdendo fiéis para outras igrejas evangélicas
do segmento pentecostal, tais como a Mundial do Poder de Deus e a Assembleia de
Deus. Segundo o IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística), a
doutrina evangélica é a religião que mais cresce no país.



A instituição religiosa fundada pelo bispo Edir Macedo teve uma baixa de quase
230 mil adeptos em comparação com o Censo Demográfico de 2000, e passou de
2,102 milhões para 1,873 milhões --diminuição de mais de 10,8% de seu público.
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Entre os anos 2000 e 2010, população evangélica cresceu 61%, afirma IBGE. Confira dados














O Instituto Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE) divulgou dados comparativos entre os censos realizados nos
anos 2000 e 2010 sobre religião, e apontou crescimento de 61,45% dos
evangélicos nos últimos dez anos.


De acordo com o comparativo, no ano
2000, cerca de 26,2 milhões de brasileiros se declaravam evangélicos,
quantidade correspondente a 15,4% da população, e no ano de 2010, a quantidade
de brasileiros que se identificaram como evangélicos saltou para 42,3 milhões,
ou 22,2% da população do país. Nos dados do censo de 1991, o percentual de
evangélicos na população brasileira era de 9%.


Mesmo com esse crescimento, a maioria
da população brasileira ainda é católica, embora a perda de fiéis
proporcionalmente ao crescimento da população seja constante. Desde o ano em
que foi realizado o primeiro censo, 1870, os católicos eram 99,7% da população,
e em 2010, somam 73,6% dos brasileiros, de acordo com informações do G1.


O crescimento dos evangélicos está
diretamente ligado à diminuição da quantidade de católicos, e nas regiões Norte
e Nordeste, o dado comparativo do IBGE aponta com maior clareza esses números.


Entre 2000 e 2010, a maior redução
percentual de católicos foi na região Norte, que passou de 71,3% para 60,6% da
população, enquanto que os evangélicos saltaram de 19,8% para 28,5%.


Já na região Nordeste, os evangélicos
cresceram de 10,3% da população, para 16,4% nos últimos dez anos.
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O evangélico e o álcool














Consumir álcool, para os crentes
brasileiros, é mesmo como um tabu, e até aqueles que são membros de
denominações ou grupos cristãos mais liberais em relação ao assunto têm certa
preocupação em serem vistos com o copo na mão.



Você, leitor cristão, imagine-se na seguinte situação: depois de uma abençoada
reunião de oração e estudo da Palavra de Deus, é hora daquela gostosa comunhão
regada a comes e bebes. Ato contínuo, o dono da casa abre uma garrafa de vinho
e oferece a bebida aos presentes. Se você acha que se sentiria constrangido e
inseguro entre aceitar e ser criticado pelos outros ou recusar e perceber, meio
sem graça, que todos provaram da bebida, saiba que não está sozinho. A maioria
dos evangélicos já passou por situação semelhante, se não na casa de irmãos na
fé, no ambiente de trabalho ou no lazer com amigos. Consumir álcool, para os
crentes brasileiros, é mesmo como um tabu, e até aqueles que são membros de
denominações ou grupos cristãos mais liberais em relação ao assunto têm certa
preocupação em serem vistos com o copo na mão.
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Missionários da Christian Aid são alvo de ataques de terroristas islâmicos na Nigéria














Os ataques de grupos extremistas
muçulmanos a cristãos na Nigéria tem se tornado a cada dia mais intensos. Após
os extensivos ataques a igrejas nos últimos meses, missionários que trabalham
com a Missão Christian Aid (Ajuda Cristã) estão sob ataque no país, segundo a CBN.


Inicialmente os alvos principais dos
ataques eram as escolas e delegacias de polícia em áreas muçulmanas, mas agora
os cristãos estão sob cerco. De acordo com a Christian Aid, a localização de um
ministério indígena missionário na Nigéria que á apoiado pela instituição desde
1986, é bem conhecido de todos. Apesar de sua localização em um estado
islâmico, nunca esteve em perigo de violência até os últimos meses, quando
agressivos ataques terroristas se tornaram mais ousados.


Os ataques são liderados pelo grupo
terrorista islâmico Boko Haram, que exigiu a lei Sharia seja estabelecida na
Nigéria. Desde 2009 o grupo já assassinou mais de 3 mil pessoas no país, além
de outras milhares que foram feridas e mutiladas.


Recentemente, os ataques tem se tornado
mais ousados e mais frequentes, muitas vezes dois ou três por semana.


Fonte: Gospel+
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Pastora Mary Kassian afirma em sermão que “Deus não chamou as mulheres para serem feministas, e sim para serem femininas”














Durante a Convenção Batista do Sul em
Nova Orleans, a escritora e professora do Southern Baptist Theological
Seminary, Mary Kassian, pregou um sermão no qual afirmou que Deus não chamou as
mulheres para serem feministas, e sim para serem femininas. Intitulado “A
Pessoa Oculta no Coração”, seu serão foi baseado em 1Pedro 3:1, e visto por
cerca de 1.800 esposas de pastores.


Admitindo que o texto central de sua
pregação, onde as esposas são instruídas a se sujeitarem aos seus maridos, não
é seu versículo favorito na Bíblia, a pastora diz que quando estava na casa dos
20 anos, ler aquele texto era para ela como “enfiar a cara em um balde de
vermes”.






leia mais





Postado por




Ubeni955




às
19:58



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest

















          
        

          
        
quinta-feira, 28 de junho de 2012


          
        








CEGOS PERDIDOS DENTRO DAS IGREJAS






















Marcos 10.46-52.







Introdução.






Você já parou para pensar o que Deus pensa da sua igreja? Como a sua igreja está diante dos 






seus olhos e como está também a nossa vida espiritual? É que muitas vezes pensamos que 






estamos bem, que Deus está se alegrando e concordando com nosso estilo de vida. 






Precisamos entender que de fato, Deus sabe de todas as coisas, e conhece as nossas vidas e 






as nossas obras. A igreja de Laodicéia tinha dificuldades de reconhecer sua real situação. 






Talvez por sua cegueira, acomodação, ou soberba de pensar que do jeito que estavam vivendo, 






era tudo espiritualmente correto!.






Quem sabe até você mesmo está tendo a dificuldade de reconhecer que muitas coisas que estão
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Como Superar a Depressão














Como Superar a Depressão



Como surge a depressão? Quais os sintomas? Você imagina que tem depressão? Se
esse fantasma o assusta, a Voz da Profecia garante a você que é possível
superá-lo.


A depressão se parece com uma sensação
de desapontamento. Parece uma sombra, uma nuvem densa em cima da sua cabeça.
Você se levanta cansado e tudo o que faz exige bastante esforço.


Tudo fica mais difícil. Aí você quase
não sai, não aceita convites, prefere isolar-se cada vez mais.


Você tenta não entregar-se, procura
combater esse gigante, mas volta a sentir um desânimo que suga toda a energia
restante.


Parece que uma escuridão o cerca por
todos os lados e você começa a descer ao poço sem fundo da depressão.


Os psicólogos afirmam que a depressão
aflige a pessoa mais do que qualquer outra doença. E se houver alguma outra
enfermidade, tal doença na presença da depressão galopa na direção errada.
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Grupo islâmico proíbe consumo de tomate afirmando se tratar de fruto cristão














A possível forma de cruz que pode
surgir ao se cortar um tomate fez com que a Associação Islâmica Popular Egípcia
emitisse um comunicado afirmando que o consumo do fruto é proibido. A
associação islâmica afirmou que tal forma e cortar o fruto “exalta a cruz, e
não Alá, e diz que Deus é três”


A associação divulgou, através do
Facebook, um comunicado alertando: “Eu te imploro para que espalhe esta foto
porque há um imã da Palestina que viu o profeta de Alá [Maomé], em uma visão, e
Ele estava chorando, alertando sua nação para não comê-los [tomates]. Se você não
espalhar esta [mensagem], é porque foi o diabo que o impediu”, segundo informou
o The Chiristian Post.


é formada por salafistas, que são
muçulmanos empenhados em resgatar as tradições do islamismo. Estima-se que
existem no Egito cerca de 6 milhões deles


De acordo com o jornalista Paulo Lopes o site The Blaze comentou que muitas das
notícias que saem do mundo islâmico são “intrigantes, estranhas e preocupantes”
e que algumas delas são cômicas, como a do tomate cristão.


Após várias mensagens ironizando o a
associação por causa do comunicado, foi publicada uma nova mensagem na qual
afirmaram: “O que nós dissemos foi para não cortá-los de modo que faça surgir a
cruz”.


Fonte: Gospel+
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Cineasta está produzindo filme que apresenta Jesus como fruto de estupro














O cineasta Paul Verhoeven pretende
lançar um filme baseado no livro Jesus of Nazareth, em que Jesus seria fruto de
um estupro, contrariando a versão bíblica, de que a gravidez teria sido
imaculada, através do Espírito Santo.


Na história do livro, que foi escrito
pelo próprio Verhoeven, a virgem Maria teria sido estuprada por um soldado
romano, fato que segundo o diretor holandês, era comum na época.


Paul Verhoeven é conhecido como diretor
de filmes de ficção científica, como o Vingador do Futuro (1990, com Arnold
Schwarzenegger) e Robocop (1987).


O diretor declarou que Jesus é um
personagem importante e inspirador: “Se você se detiver no homem, fica claro
que se trata de um inovador no campo da ética porque apresentou uma visão
aberta em relação ao mundo, em contraposição à dominação dos romanos. Minha
paixão por Jesus surgiu quando comecei a perceber isso”, afirmou, de acordo com
informações do The Christian Post.


Segundo Verhoeven, a mensagem de Cristo
é utópica, quase impossível de ser praticada pela sociedade, mas de grade
valor: “Os ideais de Jesus estão relacionados a uma utopia do comportamento
humano, falam sobre como devemos tratar uns aos outros e como devemos nos
colocar no lugar de nossos inimigos”, disse.


O diretor enfrentou dificuldades para
encontrar patrocinadores que financiassem as filmagens, porém a empresa Muse
Productions aceitou ser parceira do cineasta nesse filme, que tem previsão de
lançamento para o final de 2014.


Fonte: Gospel+
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Universidade do DF cria curso de especialização em psicologia cristã e inicia polêmica com Conselho Federal de Psicologia














Após a polêmica envolvendo O Conselho Federal de Psicologia e a
psicóloga Marisa Lobo, que se negou a retirar menções à sua fé cristã de seus
perfis de redes sociais, um novo capítulo na polêmica fé x psicologia está
sendo iniciado.


O Centro Universitário do Distrito Federal
(UDF) está finalizando a implantação de um curso de pós-graduação em psicologia
cristã, restando apenas a aprovação da grade por parte do Conselho de Educação
da instituição.


O curso será oferecido a profissionais
graduados em psicologia e terá três meses de duração, de acordo com informações
do jornal Correio Braziliense.


Porém, o CFP considera o curso uma
afronta à ética profissional, caso o conteúdo oferecido seja aplicado na
prática pelos profissionais de psicologia que se inscreverem no UDF.


O código de ética da categoria proíbe a
associação entre crença e ciência nos consultórios, porém de acordo com o
advogado e professor em assessoria parlamentar da UDF, Paulo Fernando Melo, o
Centro Universitário tem total autonomia para decidir quais cursos serão
oferecidos: “O Conselho Federal não tem nenhuma ingerência e não pode impedir
que alguém queira se especializar em alguma coisa”, afirmou.


Fonte: Gospel+
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Mãe de Pai Bruno revela que ele era evangélico e cantava no coral da igreja


















Para resolver as causas impossíveis e
urgentes de seus clientes, Pai Bruno de Pombagira evocava o demônio. “Vou te
provar que o diabo existe”, prometia, num de seus anúncios. Assim Edmar Santos
de Araújo, de 23 anos, apresentou-se para o mundo nos últimos 18 meses. Nos 21
anos anteriores, porém, ele encarnou para a família — e, principalmente, para a
mãe — um garoto evangélico que chegou a integrar o coral da Igreja Batista de
Miguel Couto, em Nova Iguaçu.


— Deus me deu como filho Edmar, que era
um doce de menino, e não Pai Bruno — emociona-se Dona Jussiara, de 53 anos.






Arrasada com a prisão do filho, no
último dia 13, por ter extorquido dinheiro de um cliente, diz que é tudo obra
do diabo — palavra com a qual seu filho ganhava a vida, mas que a evangélica se
recusa a pronunciar. O “inimigo”, ela explica, se apossou de Edmar em 2010,
quando ele, incentivado por amigos, passou a frequentar “centros de macumba”.






Os próprios parentes têm dificuldade
para explicar como um jovem que sempre leu a Bíblia, e cresceu frequentando a
Igreja, incorporou um adorador do diabo. Adepto da nova religião, acabou se
afastando da mãe e dos irmãos, Jucimar e Luvimar, de 32 e 30 anos.




Fonte: Jornal Extra
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Poço de Nataleia, em Moçambique, jorra água potável pela primeira vez














Os pastores José Lima de Farias Filho,
Osmar Pedro, Gilberto Fernandes Coelho, Gelson Pereira e José Carlos Almeida,
continuam em Moçambique dando andamento aos projetos.









Poço de Nataleia, em Moçambique, jorra
água potável pela primeira vez


O Projeto ‘Plantando Esperança’ em
Moçambique, da Igreja Adventista da Promessa, continua a todo vapor.


Um deles levou grande euforia aos
moçambicanos nesse domingo, dia 17. O poço artesiano foi furado em Nataleia e
os nataleenses tiveram água potável jorrando pela primeira vez.


O pastor José Lima, presidente da IAP,
relata a alegria dos irmãos. “Foi emocionante ver o júbilo deles. Em festa,
usavam o corpo, a música, a voz linda para exaltar o Senhor da água”.


Além do poço, os outros projetos também
estão se concretizando.


No site da IAP, o pastor José Lima
publicou um texto contando mais detalhes sobre o andamento dos projetos.


Leia o texto na íntegra:
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Coral de presidiários ministra na Igreja Batista da Lagoinha











A O Coral Gospel da Penitenciária Nelson Hungria esteve na Igreja Batista da Lagoinha, em Belo Horizonte, nessa semana.


Formado apenas por presidiários, o coral ministrou algumas canções no culto da Lagoinha.






Assista ao vídeo da apresentação do coral na IBL:
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Cissa Guimarães está apresentando um programa chamado Viver Com Fé














 A atriz e apresentadora Cissa Guimarães está
atualmente apresentando o programa ‘Viver Com Fé’, no canal GNT.





Cissa Guimarães está apresentando um
programa chamado Viver Com Fé


O programa entrevista convidados e
mostra histórias interessantes relacionadas à fé.


Em um dos programas, Cissa Guimarães
fez uma bonita oração clamando a ajuda de Deus.






Leia abaixo:


Deus, dê-me força e fé neste dia que se
inicia, a segurança do teu amor e a certeza de que estás comigo.


Peço-te ajuda e proteção para o meu dia
porque preciso de tua assistência e de tua misericórdia.


Tira de mim o medo que me invade, tira
de mim a dúvida que me perturba.

Esclarece o meu espírito abatido, com a luz que iluminou o caminho do teu
filho, Jesus Cristo, aqui na Terra.


Que eu possa, Senhor, perceber toda a
tua grandeza e a tua presença em mim.

Minuto a minuto, hora a hora, dia a dia.
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Smartphone pode causar lesões nos dedos, aponta estudo














O uso cada vez mais frequente de
smartphones, telefones que se parecem com computadores, está provocando o
aparecimento de novas lesões nas mãos de seus usuários









Noticias Gospel – Entre elas as
conhecidas como “textingtendinitis”, mais comuns nos dedos polegares, informa o
Instituto de Ortopedia de Traumatologia do Hospital das Clínicas.


Nos smartphones, mandar mensagens e
responder e-mails são feitos na maioria das vezes com o uso do polegar, também
o responsável por segurar o aparelho e, por conta disso, o dedo acaba
enfrentando um ritmo maior, gerando as lesões, segundo a Secretaria de Estado
da Saúde.


Um estudo canadense feito com 140
universitários mostrou que 84% apresentavam alguma dor. A mais relatada foi a
do polegar. O uso do navegador de internet aumenta em 2,21 vezes as chances de
desenvolver dor no polegar quando comparado com usuários de celular sem
internet, segundo a Secretaria.
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Filme “Prometheus” questiona o amor de Deus Longa de Ridley Scott mistura ficção, horror e teologia














Em seu novo filme, Prometheus, o
diretor Ridley Scott aborda a questão controversa da origem humana. O diretor
britânico ficou famoso após os sucessos de “Blade Runner – O Caçador de
Andróides” (1982) e “Alien, o Oitavo Passageiro” (1979).


Em seu novo filme, que estreia nesta
sexta no Brasil, a protagonista Elizabeth Shaw (vivida por Noomi Rapace) usa um
crucifixo no pescoço. Perturbada pela morte do pai e sofrendo por causa disso
desde criança, em uma das cenas ela pergunta “Aonde as pessoas vão quando
morrem?”


Essa não é a única indagação de cunho
espiritual no longa-metragem. A nave espacial chamada Prometheus, que nomeia o
filme, é uma referência ao titã  grego que roubou o poder de criar o fogo
de Zeus (maior divindade grega) e deu-o aos mortais. Sua traição foi severamente
punida por Zeus, que o condenou a passar toda a eternidade amarrado a uma rocha
e a sofrer dores inimagináveis, enquanto uma  águia comia, todos os dias,
o seu fígado que crescia novamente no final do dia.
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Psicóloga Marisa Lobo sai em defesa de Silas Malafaia e afirma: “Jean Wyllys se aproveitou de um programa para ser deputado”. Leia na íntegra














Após as afirmações do deputado Jean
Wyllys, que questionou a competência do pastor Silas Malafaia para falar sobre
homossexualismo, a psicóloga cristã afirmou que o líder da Assembleia de Deus
Vitória em Cristo “é um psicólogo, e não apenas um professor de história,
ganhador de um BBB, que se aproveitou de um programa, para ser deputado”.


Lobo afirma que o deputado e ativista
gay é quem “não tem autoridade científica alguma, para falar de
homossexualidade”, e emenda dizendo que Jean Wyllys pode falar sobre 
assunto apenas “de conhecimento prático, da sua sexualidade vivenciada. Pois
sua experiência acadêmica o deixa longe de discussões científicas, que são
neste caso da área médica e de saúde mental, que é a área de formação acadêmica
do pastor Silas Malafaia”.


A psicóloga Marisa Lobo afirma que o
fato de Jean Wyllys questionar a autoridade de Silas Malafaia sobre o assunto
demonstra falta de conhecimento por parte do deputado: “Somente quem não tem
conhecimento filosófico e não enxerga nada além de seu umbigo apenas, e vive
surfando na onda social dos prazeres relativos pode cometer esta gafe”, pontua.
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“Silas Malafaia não tem autoridade para falar sobre homossexualismo”. Assista














O deputado Jean Wyllys (Psol-RJ)
afirmou durante entrevista no último dia 10/06 que o pastor Silas Malafaia é
“desonesto intelectualmente”.


Durante o programa Jogo do Poder,
apresentado no canal CNT pelo jornalista Ricardo Bruno, Jean Wyllys defendeu a
aprovação do PL 122 e, quando perguntado sobre a opinião que Silas Malafaia
expressou em entrevista à revista Veja, de que o ódio aos homossexuais deve ser
crime, desde que a liberdade de expressão seja mantida, o deputado e ativista
gay afirmou que “o discurso de demonização dos homossexuais passa pela
interpretação fundamentalista da Bíblia”.


-Nem todo cristão age dessa maneira
[interpretar a Bíblia de forma fundamentalista], mas há igrejas cristãs que
agem dessa maneira, e essa igrejas tem muito poder, tem crescido em poder
econômico e político, tem ocupado espaços privilegiados na TV, e elas tem usado
esses espaços para desqualificar publicamente a homossexualidade – afirmou
Wyllys.


Sobre Silas Malafaia, o deputado
afirmou que o pastor deveria reconhecer que não se deve interpretar a Bíblia ao
pé da letra, e que o entendimento dele sobre a questão da homossexualidade está
equivocado: “Silas Malafaia tem boca e fala o que quer. Eu quero saber quem
conferiu autoridade científica a ele para ele se arvorar a dizer o que é
homossexualidade, o que a causa e qual sua origem. Ele não tem autoridade
científica pra isso. Ele é um proselitista, e fala, portanto, em nome da sua
crença”.


Confira abaixo os dois blocos da
entrevista de Jean Wyllys ao programa Jogo do Poder em que o deputado fala
sobre os evangélicos e o pastor Silas Malafaia:
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Em entrevista à CNT, pastor Silas Malafaia afirma que “a Bíblia é um livro de prosperidade” e desafia Jean Wyllys a provar acusações. Assista na íntegra














O pastor Silas Malafaia concedeu entrevista ao programa Jogo do Poder, do canal CNT e falou sobre os diversos assuntos com os quais tem se envolvido publicamente.


Silas falou sobre as mudanças comportamentais da sociedade e a influência do crescimento da parcela da sociedade que se declara evangélica, e relacionou em parte o crescimento econômico e social do país ao aumento do percentual de evangélicos na sociedade.


Falando sobre teologia da prosperidade, o pastor da Assembleia de Deus Vitória em Cristo afirmou que esse assunto se divide em duas partes: “A Bíblia é um livro de prosperidade, não só material, financeira. Na Bíblia, prosperidade tem a ver com bem estar, alegria, paz, relacionamento com Deus, finanças. É um conjunto”, pontuou, e emendou afirmando que isso é diferente da pregação que enfatiza o enriquecimento: “O besteirol da teologia da prosperidade afirma que se você não é rico, você não tem fé”.
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Aproveitadores














É provável que muitos daqueles que
participaram da festa de casamento em Caná estivessem três anos depois no
julgamento de Jesus entre os que gritavam “Crucifica-o! Crucifica-o!”. Muitos
foram alimentados, curados e libertados por ele, mas nem todos realmente se
converteram ao Salvador. O livro de Hebreus fala algo sobre isso.


Lá diz que é impossível que aqueles que
uma vez foram iluminados, provaram a dádiva do céu, desfrutaram dos benefícios
do Espírito Santo, experimentaram a boa Palavra de Deus e o poder de uma era
ainda futura e, mesmo assim, voltaram atrás, sejam reconduzidos ao
arrependimento. Em Hebreus não diz que tenham crido, mas tão somente que
desfrutaram dos privilégios da presença de Jesus como meros aproveitadores.


É o caso dos judeus daquela época.
Tiveram o privilégio de ver e experimentar tudo isso, e mesmo assim se
recusaram a crer no Messias que estava bem ali no meio deles. Na continuação do
capítulo Jesus vai ao Templo em Jerusalém e encontra a casa de Deus transformada
em um mercado. Não é de hoje que a religião atrai aproveitadores. As condições
daquele povo e de sua religião não eram muito diferentes das que você encontra
hoje na cristandade. Como diz o ditado, “por fora bela viola, por dentro pão
bolorento”.


Mas eu quero chamar sua atenção para o
final do capítulo 2 de João. Ali diz que Jesus fez muitos milagres em
Jerusalém, e muitos daqueles que viram esses sinais creram no seu nome. E o
capítulo termina assim: “Mas o próprio Jesus não acreditava neles, pois
conhecia a todos, e não precisava de que alguém lhe desse testemunho a respeito
do homem, pois ele bem sabia o que havia no homem”.
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Nicodemos














Se religião fosse suficiente para
salvar alguém, Nicodemos não precisaria conversar com Jesus. Ele é um homem
religioso, uma autoridade em judaísmo, e vai à noite se encontrar com Jesus.
Numa sociedade sem eletricidade, ir à noite se encontrar com um desconhecido
não é algo comum, a menos que você não queira que seus amigos o vejam. Pode ter
sido o caso de Nicodemos.


Os sacerdotes, fariseus e saduceus não
estão gostando nem um pouco da situação. Primeiro aparece um tal de João
batizando e anunciando a chegada do Cordeiro de Deus. Depois vem Jesus, fazendo
milagres e atraindo multidões. O clero odeia concorrência, mesmo que seja do
próprio Deus vindo ao mundo na forma humana.


Apesar de toda a religião, Nicodemos
sente que falta algo. Ele chama Jesus de Mestre, sem fazer ideia de que está
diante daquele que o profeta Isaías chamou de“Maravilhoso, Conselheiro, Deus
Forte, Pai da Eternidade, Príncipe de Paz”.Considerar Jesus apenas um mestre,
ou espírito evoluído, como alguns hoje gostam de chamá-lo, é como parabenizar
Einstein por saber somar dois mais dois. Jesus é Deus e como tal deve ser
reconhecido e adorado.
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Atriz Tássia Camargo diz que acredita na história de Jesus, mas que não acredita em Deus e nem na Bíblia














A atriz Tássia Camargo, que afastada
das telas de TV está se dedicando ao teatro, falou em entrevista na última
semana de sua relação conturbada com a Rede Record, classificada por ela como
uma ditadura de pastores, e relevou também detalhes de suas crenças e de sua
espiritualidade.


Tássia está afastada da TV desde 2007,
quando rompeu seu contrato com a Record. A atriz estreou nesta sexta-feira
(15), o espetáculo “Se você me der a mão”, no Teatro Gazeta, em São Paulo. Em
entrevista ao iG Gente, a atriz falou de suas crenças e disse ter uma ligação
espiritual com sua filha, que faleceu em 1996.


Sobre as mudanças em sua carreira, a
atriz se afirma decepcionada com a Record, por causa de sua ligação com uma
igreja: “A minha maior decepção foi a Record. Não foi a novela, nem o autor.
Foi achar que a emissora era outro campo de trabalho, que não é. Aquilo é uma
ditadura de pastores, uma coisa horrorosa. Só fui para lá porque a Globo não ia
me contratar e, nessa época, por coincidência me chamaram”.


Perguntada sobre como encarou a morte
da filha, a atriz disse que ainda sofre com a perda e que não consegue lidar
com a morte de pessoas ao seu redor. Ele disse ainda eu tem uma ligação
espiritual com a filha, que começou a entender quando entrou na Rosacruz, mas
que não costuma tocar muito nesse assunto. “Se eu falar muito, as pessoas vão
achar que pirei. Mas sei quando tenho minha filha por perto. Eu sinto o cheiro
dela”, afirma.
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Magno Malta discursa no plenário sobre marco regulatório que pode impedir pregação evangélica no rádio e TV














Com a divulgação de notícias de que o governo está preparando um decreto para proibir que emissoras de televisão aluguem espaços em sua grade de programação para igrejas evangélicas, o senador Magno Malta se manifestou na tribuna o plenário afirmando que tal medida é absurda e vai contra a liberdade.


Entre discursos sobre aborto, homofobia e sobre a PL 122, o senador citou um pacote que está sendo preparado pela presidente Dilma Rousseff que, segundo Malta, servirá para cercear a liberdade na mídia. O senador cita que algumas medidas desse pacote vão proibir redes de televisão e canais que têm concessão pública de vender espaços em sua programação.


Malta afirma que essa medida foi criada porque tem muitos pastores evangélicos e padres que estão pregando através de espaços de televisão comprados dessas emissoras. Malta relacionou essa media a uma afirmação feita por Gilberto Carvalho de que a próxima medida do governo seria a de enfrentar os evangélicos.


O senador ressaltou a importância do trabalho feito pelos pastores através de seus programas de Tv, afirmando que o a obra de pregação do evangelho é muito maior que apenas um trabalho social. “Não é obra social, é um resgate que é feito por dentro, a partir do coração e não do exterior”.
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As Cidades Refúgio














As Cidades
Refúgio






O Velho
Testamento nos causa admiração por diversas razões, mas, particularmente,
devido à existência de leis, costumes e circunstâncias culturais muito
diferentes das que vivemos agora. É o caso das "cidades refúgio", as
quais eram 6 cidades previamente escolhidas, para as quais um assassino
acidental poderia fugir e obter acolhimento (Nm.35.6). 






Esta
determinação constava da lei ditada por Deus a Moisés. Vemos, nessa questão, a
providência divina pra proteger aqueles que matassem alguém por acidente.
Entretanto, o assassino intencional não teria direito à proteção das cidades
refúgio. Ele seria morto pelo seu crime.
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O Perigo da Vaidade no Ministério














O Perigo da Vaidade no Ministério









INTRODUÇÃO


O ministério eclesiástico, constituído
de muitas funções a serem desempenhadas em favor da Igreja do Senhor, envolve
de tal forma aqueles que a ele se dedicam, que exige tempo, esforço, preparo,
unção e cuidado. Se o obreiro não souber administrar seu comportamento, com
graça e vigilância, poderá ser vítima da vaidade ministerial, que tem levado
muitos ao desprestígio e queda, diante de Deus, da igreja e dos homens.
Solenemente proclama a Bíblia: "A soberba precede a ruína, e a altivez do
espírito precede a queda" (Pv 16:18). Dessa forma, é imprescindível estar
atento ao que se passa em torno do ministério. O perigo pode não estar longe,
mas bem perto, dentro de cada um obreiro do Senhor. Além do sexo, dinheiro e poder,
que são os três elementos mais comuns, usados pelo diabo para derrubar líderes,
há outros, derivados desses, que minam as bases do ministério de muitos
obreiros, levando-os a serem vaidosos no ministério. Vaidade vem de vanitate
(lat.), com o significado de "vão, ilusório, instável ou pouco duradouro;
desejo imoderado de atrair admiração ou homenagens". Esse último
significado, a propósito sublinhado, tem muito a ver com a vaidade no
ministério.
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O Senhor Pelejará Por Ti














O Senhor Pelejará Por Ti






Todo o livro de Deuteronômio consiste
em um único discurso de Moisés, feito pouco antes de sua morte. Esse discurso
faz uma revisão dos quarenta anos que Israel tinha passado vagando no deserto.
E Moisés o faz dirigido à nova geração de israelitas. À época o povo estava
colocado nos altos de Cades-Barnéia, um lugar importante em sua história.
Estavam na fronteira de Canaã, a terra prometida. Era o mesmo local onde seus
pais haviam estado trinta e oito anos antes. Era também o lugar onde Deus havia
impedido a velha geração de entrar na terra prometida. O Senhor os enviou de
volta ao deserto, para vagar até que toda a geração morresse, com exceção de
Josué e Calebe. Agora Moisés relembrava à nova geração a história de seus pais.
Ele queria que eles soubessem exatamente porque a geração precedente havia
morrido - e fora considerada desesperadamente rebelde aos olhos de Deus.
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A Teologia da Prosperidade à Luz da Bíblia














A Teologia
da Prosperidade à Luz da Bíblia






Introdução


Nos últimos
anos, tem sido apregoada aos quatro cantos do mundo um ensino exagerado sobre a
prosperidade cristã. Segundo este ensinamento, todo crente tem que ser rico,
não morar em casa alugada, ganhar bem, além de ter saúde plena, sem nunca
adoecer. Caso não seja assim, é porque está em pecado ou não tem fé. Neste
estudo, procuraremos examinar o assunto à luz da Bíblia, buscando entender a
verdadeira doutrina da prosperidade. 









I - O Que é
Prosperidade.


No Dic.
Aurélio, encontramos vários significados em torno da palavra prosperidade.:



1. PROSPERIDADE (do lat., prosperitate). Qualidade ou estado de próspero;
situação próspera.



2. PROSPERAR. Tornar-se próspero ou afortunado; enriquecer; ser favorável;
progredir; desenvolver.
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Igreja Anglicana se manifesta contra o casamento homossexual














Eles apoiam a união civil, mas não o
casamento já que na Inglaterra quem se casa na Igreja Oficial não precisa se
casar no cartório


A Igreja Anglicana se posicionou
contrariamente ao casamento civil entre pessoas do mesmo sexo. A instituição
que é oficial na Inglaterra apoia a união civil, mas não a legalização do
casamento homossexual.


O bispo de Leicester, Tim Stevens,
explica que é a favor da inclusão dos homossexuais na sociedade, mas explica
que a legalização do casamento vai criar um conflito entre o direito canônico e
o direito civil.


O conflito pode acontecer porque,
diferentemente dos outros países, na Inglaterra a Igreja Anglicana pode
oficializar casamentos sem que o casal tenha que passar pelo registro civil
para validar a união, isso porque o Estado e a Igreja mantém seus vínculos há
cinco séculos.


“O único lugar da Igreja da Inglaterra
na atual lei matrimonial inglesa significa que as propostas terão
potencialmente um impacto muito significativo em nossa capacidade de servir às
pessoas deste país como sempre fizemos”, afirmou a igreja através de uma nota
oficial.


Eles acreditam que se o casamento entre
pessoas do mesmo sexo for aprovado, a Igreja irá despojar de seu direito de
registrar casamentos por conta do Estado. A Igreja também se preocupa com os
problemas judiciais que poderão surgir com a aprovação, pois muitos casais
podem alegar discriminação e processar a igreja.


Com informações BOL
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Justiça russa proíbe a realização da parada gay por 100 anos














Na tentativa de impedir manifestações públicas, a justiça de
Moscou resolveu negar a realização da parada gay pelos próximos 100 anos,
fazendo com que a comunidade homossexual resolvesse entrar com recurso junto ao
Tribunal de Direitos Humanos em Estrasburgo.


A Rússia segue em uma política que tem realizado diversas
proibições à manifestações, tanto que na última quarta-feira (6) a Câmara alta
do Parlamento russo aprovou uma lei que aumenta em 150 vezes a multa para quem
participa de protestos não autorizados.


A resposta da proibição da parada gay foi dada diante de uma
apelação apresentada pelo ativista Nikolái Alexéyev que solicitava a realização
do evento na cidade nos próximos 100 anos, mas a justiça decidiu o contrário.


“O tempo passa e seguiremos pedindo autorização para novas
ações, ainda que nos neguem. Desta vez decidimos recorrer em Estrasburgo contra
a proibição de futuras marchas”, disse Alexéyev.


Ao contrário de muitos países, a Rússia segue combatendo as
campanhas pró-movimento homossexual. Moscou chegou a negar outros pedidos para
a realização da parada gay e também proibiu que ativistas LGBT protestassem
contra o projeto de lei que impede propagandas gays.


A população russa também não apoia a ideia, tanto que uma
pesquisa realizada pelo Centro Levada apontou que 74% dos russos acreditam que
os gays e lésbicas sofrem de problemas mentais.
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Página Inicial » Notícias Brasil11 / junho / 2012 - 19:17 “A mentira gay desmascarada”, diz Silas Malafaia sobre os números da Parada Gay de SP














Segundo o Data Folha apenas 270 mil
pessoas participaram, sendo que os organizadores esperavam 3 milhões de
manifestantes






Os
resultados divulgados pelo Instituto Datafolha mostram que a Parada Gay da
cidade de São Paulo teve o público menor do que o esperado e tal informação fez
com que o pastor Silas Malafaia se manifestasse para
mostrar que os ativistas gays inflam os números para conseguir destaque.


O instituto
de pesquisas utilizou pela primeira vez o método para medição do público
utilizando caráter científico e divulgou a presença de 270 mil pessoas no
evento que aconteceu no último domingo (10) na Avenida Paulista.


“Há muito
tempo eu sei que os ativistas gays inflam os números para pressionarem a
sociedade e os políticos, afim de que seus privilégios sejam estabelecidos”,
escreveu Silas Malafaia no site Verdade Gospel.


O pastor da Assembleia de Deus Vitória em Cristo é
considerado um dos principais inimigos dos ativistas gays por se posicionar
contrariamente às propostas que pedem privilégios para os homossexuais.


“De agora em
diante não dá mais pra mentir. A verdade está aí, nua, crua e patente!”, diz
ele falando sobre a falta de público no evento, afinal apenas 7% do esperado de
fato participaram da Parada Gay 2012 que já fora considerada como a maior do
Brasil e uma das maiores do mundo.


A
organização do evento diz que não irá divulgar este ano a estimativa de
público, mas afirma que a quantidade de pessoas ficou próxima a do ano passado,
quando alcançou 4 milhões. A Polícia Militar informou que apenas a organização
poderia divulgar esse número.


Com
informações G1 e Verdade Gospel
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Pesquisa revela os perigos de famílias com pais homossexuais Crença popular é questionada com dados científicos














Dois estudos divulgados na última semana contrariam
as ideais amplamente divulgadas que famílias com dois pais ou duas mães gays
são iguais – ou talvez melhores que – casais tradicionais.


“A alegação empírica que não existem diferenças
notáveis devem desaparecer”, acredita o  professor de sociologia na
Universidade do Texas, Mark Regnerus ao publicar seu estudo na revista
científica de Ciências Sociais.


Usando conjunto de dados de entrevistas com cerca
de 3.000 adultos jovens selecionadas aleatoriamente, Regnerus dividiu os
dados em 40 tipos de grupos, considerando os resultados sociais, emocionais e
de relacionamento. Ele descobriu que, quando comparados com adultos criados em
casais tradicionais, as pessoas criadas por duas mães lésbicas tiveram
resultados negativos em 24 das 40 categorias, enquanto os adultos criados por
pais gays tiveram resultados negativos em 19 categorias.


Mark Regnerus norteou outro estudo de impacto na
sociedade pela pergunta: “Qual a diferença dos adultos criados por pais
homossexuais?” A resposta, tanto na literatura acadêmica quanto no imaginário
do público americano, provou ter mudado drasticamente nos últimos 15 anos.
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Jean Wyllys diz que bancada evangélica atua perseguindo homossexuais e religiões africanas














O deputado federal Jean Wyllys
(PSol-RJ) concedeu uma entrevista ao jornal Correio Braziliense em que fala
sobre seus confrontos com a Frente Parlamentar Evangélica. Estes se dão
principalmente nas discussões sobre o projeto que criminaliza a homofobia (PLC 122) e sobre a proposta de emenda à Constituição (PEC) que
institui o casamento civil de pessoas do mesmo sexo.


Wyllys afirmou que a bancada evangélica
trabalha para perseguir não só os homossexuais, mas também as religiões
minoritárias, de raiz africana. “Eu não quero isso para o Brasil. Nós
conquistamos a democracia a muito custo, e eu não quero deixar que essa gente ameace
a nossa Constituição Cidadã”.


Ressaltando que “não é inimigo dos
evangélicos”, ele acrescenta que “o movimento LGBT é inimigo dos
fundamentalistas evangélicos”, diz, associando os parlamentares cristãos a
religiosos ‘fundamentalistas’, mas ressalvando que existem exceções a essa
‘regra’.


Segundo a matéria da publicação da
capital federal, o deputado tem boa disposição para a briga e conseguiu se
posicionar em boa parte das polêmicas da casa. “A política é o espaço para o
enfrentamento”, confirma o deputado pró-LGBT.


Jean Wyllys disse que fez parte da
pastoral da Igreja Católica, mas aos 16 anos se afastou em virtude de sua
sexualidade, quando assumiu ser gay.


Participante da edição de 2005 do
reality show Big Brother Brasil, ele disse que sua vida ficou muito exposta a
partir do programa veiculado pela TV Globo. Apesar de tentar fugir do
universo das celebridades, Heloísa Helena, presidente nacional do PSol, o
convidou para entrar na vida política.


“Uma amiga nos apresentou e falou que
eu tinha de aproveitar o capital de popularidade (…) Relutei durante um tempo
(…) mas deu tudo certo”, revelou.


Dizendo atuar na experiência nova de
expandir a pauta dos direitos humanos para conter as reivindicações da comunidade
homossexual, ele acha que as chances de a PLC 122 ser aprovada são pequenas,
pois ela implica em limitar a liberdade de expressão. Para ele, as chances do
projeto ser aprovado é menor do que a PEC do casamento civil entre
homossexuais.


Segundo o militante das causas
pró-homossexuais, a questão é uma pauta crucial da democracia. “Aqui no Brasil
as pessoas tentam minimizar essa pauta como se fosse uma coisa de veado. Não é,
é da sociedade”, opina.


Wyllys ainda não se decidiu se irá se
candidatar a novos cargos políticos e diz que apesar de sua bandeiras não
trazerem votos, ele se sente útil e não tem medo de não ser reeleito.
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Governo de São Paulo cria Dia dos PMs de Cristo A data entrou para o calendário oficial do estado e todo o dia 25 de junho será comemorada














O ministério PMs de Cristo ganhou um dia oficial no
calendário do Estado de São Paulo. Para comemorar o dia da criação do grupo, o
governador Geraldo Alckmin assinou a lei 14798/12 que institui a data do dia 25
de junho como o Dia dos PMs de Cristo.


Há 20 anos nascia a Associação dos Policiais Militares
Evangélicos do Estado de São Paulo (PMs de Cristo) que tem como objetivo levar
a mensagem de Cristo para os policiais e assim valorizar o profissional como
figura humana, seguindo os princípios e valores cristãos.


A lei foi proposta pelo deputado estadual José Bittencourt
que conhece o trabalho da instituição e resolveu homenageá-la. “Apresentei esse
projeto de lei, pois acredito que os PMs de Cristo elevaram o conceito da
Policia Militar em nosso Estado. Além do comprometimento com a segurança do
cidadão, eles apresentam à sociedade um serviço diferenciado, sendo visível o
diferencial que eles demonstram no comprometimento e no tratamento humano
dispensado aqueles que buscam socorro na PM Paulista”, explicou o parlamentar.


A lei entrou em vigor no dia 6 de junho e no próximo dia 22
uma sessão solene será realizada no plenário da Assembleia Legislativa onde o
próprio deputado José Bittencourt fará uma menção honrosa.


O Capitão PM Joel Rocha, presidente do PMs de Cristo falou
sobre a decisão do governador e agradeceu ao deputado. “Alegramo-nos
especialmente por ser fruto de iniciativa voluntária e espontânea do deputado
que, em todo o tempo, tem se revelado um fiel amigo e parceiro dos PMs de
Cristo, não apenas por palavras, mas também por ações e posicionamentos”,
disse.
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A Alegria de Viver Para Deus














A Alegria de Viver Para Deus


Hebreus 12.2






Introdução


Quando se toca o diapasão a uma superfície, consegue ouvir
mais claramente seu som. Quando estamos em contato com Deus, a alegria dele
ressoa em todo o nosso ser. 






1. Alegria


"pela alegria que lhe fora proposta".



Qual é a alegria proposta? A de estar à direita do Pai. De completar a sua
vontade. Esta alegria foi sua motivação. Ele fez tudo para possuí-la.



Seu discípulo tem o mesmo alvo: a alegria de estar com o Pai celestial e de
fazer a sua vontade. Esta alegria o motiva para viver para Deus em tudo o que
faz. 






2. Sofrimento


"suportou a cruz". 
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Record proíbe crianças de cantarem música gospel no reality show 'Ídolos Kids'














A Rede Record vai estrear em agosto a versão infantil do reality show “Ídolos”. Segundo a emissora, o Ídolos Kids será uma competição mirim, onde crianças de 5 a 12 anos podem participar, com o aval dos pais ou responsável legal.


O programa, que será apresentado por Cássio Reis, está em fase de pré-produção, e está recebendo inscrições das crianças, que serão avaliadas pelo trio de jurados Afonso Nigro, Kelly Key e João Gordo.


Segundo o jornalista Alberto Pereira Jr, da coluna F5 da Folha, as crianças que estão se inscrevendo para participar do reality, estão proibidas de cantar canções religiosas. O jornalista afirma ainda que o bispo Edir Macedo, líder da Igreja Universal e proprietário da Record, possa ser o responsável pela proibição.


A Record afirma que ainda está na fase de inscrição e que não sabe o que as crianças cantarão.


No ano passado, Macedo se envolveu em polêmica ao chamar os cantores gospel de “endemoniados”. Na época ele chamou os cantores gospel de endemoniados que propagam a palavra do Satanás e afirmou: “Eu não vou errar se falar 99% desse pessoal (cantores gospel) que canta por aí, tudo endemoniado, tudo perturbado”.
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A 'evangélica Dolores' de Avenida Brasil causa revolta entre os cristãos














A Rede Globo
exibiu sexta-feira 01/06/2011 um episódio da novela “Avenida Brasil” que
provocou a indignação dos evangélicos. A atriz Paula Burlamaqui, que faz o
papel de uma ex-atriz pornô que se torna evangélica, Dolores, tirou a roupa em
frente ao seu ex-marido, Diógenes, para provar que mudou, e acaba sendo atacada
por ele. Com a frase “tá amarrado” a personagem mantém relações com o ex.


As opiniões
nas redes sociais foram diversas, mas a grande maioria concorda que ouve um
desrespeito por parte da emissora. Para a psicóloga Marisa Lobo o objetivo da
novela é “ridicularizar os cristãos” e “desconstruir a ideia de Deus, a imagem
do cristão, principalmente o evangélico, por medo do nosso crescimento,
político social (sic)”.


“A mídia tem
poder de alienação, sugestão psicológica, ela induz ao erro, implanta ideias
falsas na sociedade, invertem valores. Temos que protestar, sem medo de
desagradar à mídia, pois daqui a pouco nós teremos vergonha de dizer que somos
evangélicos. Grande maioria dos que comandam as mídias, se acham deuses, e como
tal, odeiam nosso Deus. Querem destruir seus seguidores (sic)”, comentou a
psicóloga em sua página no Twitter.
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Policiais são investigados por assassinato de evangélico em Pernambuco














Dois policiais estão sendo investigados
pelo assassinato de um evangélico na cidade de Araçoiba, Pernambuco. Os
oficiais foram atender uma ocorrência devido queixa de som alto, eles teriam
pedido para que abaixassem o som, que fora atendido, a princípio, mas alguns
minutos depois voltaram a aumentar o volume.


Segundo nota oficial da Secretaria de
Defesa Social, após darem voz de prisão ao grupo e sofrerem desacato, os
policiais usaram então as armas de fogo. Foram atingidos Jucimar Celestino da
Silva, de 27 anos, e outra pessoa que estava com ele. O jovem, que era da
Assembleia de Deus veio a falecer no hospital, a outra vítima dos disparos
escapou, mas teve a identidade preservada.


Ainda de acordo com informações da
Secretaria de Defesa Social, a corregedoria da polícia já instaurou um
procedimento administrativo para apurar o fato. Por ordem do Comando Militar do
Nordeste, foi determinado o recolhimento dos policiais que efetuaram os
disparos.


O Departamento de Homicídios e Proteção
à Pessoa está investigando o caso. O flagrante foi inviabilizado, já que houve
apresentação espontânea dos policiais.
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Igreja Mundial do Poder de Deus ajuda ex-integrante do Raça Negra após reportagem do SBT














O programa
jornalístico, SBT Repórter, veiculou recentemente uma matéria mostrando a
história do morador de rua Edson Bernardo de Lima, ele foi integrante do grupo
de pagode Raça Negra, mas perdeu tudo e se tornou mendigo. Após a reportagem, a
Igreja Mundial do Poder de Deus através da Associação Mundial de Assistência
Social ofereceu ajuda a Edson Café, como era conhecido o músico nos tempos de
fama.


Edson contou que
sofreu um derrame em 1994, a partir daí ele passou a enfrentar problemas
familiares o que o levou às ruas. Ele também se envolveu com drogas, segundo
ele, motivado pelo sentimento de desgosto.


O pastor Reginaldo
explicou que o tratamento duraria aproximadamente nove meses e como seria sua
realização. Ele agradeceu o apoio da igreja pela internação de Edson.
“Agradecemos a luta do pastor Edmilson frente a Associação Mundial de
Assistência Social com parceria da Igreja Mundial do Poder de Deus, por isso
estamos recebendo o Café [Edson] com muito amor, assim como a igreja recebe
seus membros.”, “O café terá à sua disposição um corpo clínico composto por
psicólogos, psiquiatras e dentistas”.
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O Complexo de Elias

















O Complexo de Elias






À medida que vemos o mundo sucumbindo
ao caos e as manchetes dos jornais continuamente publicando más notícias, é
natural que os cristãos sintam-se desconsolados. As doutrinas fundamentais do
cristianismo tornaram-se, em sua maioria, divergentes das ensinadas na Bíblia e
uma fé no "bem-estar" materialista é o casulo confortável idealizado
por muitos. Como um narcótico potente, a ignorância espiritual, acoplada com a
enganação satânica, os está atraindo a uma falsa sensação de piedade e
bem-estar pessoal. Assim, causa surpresa o fato de que aqueles que não
sucumbiram a essa rebelião em massa contra a verdade sintam-se marginalizados e
desprezados? Mas, louvado seja Deus, estar entre os relativos poucos, como o
profeta Elias do Velho Testamento, é estar no lugar certo!






"Entrai pela porta estreita;
porque larga é a porta, e espaçoso o caminho que conduz à perdição, e muitos
são os que entram por ela; e porque estreita é a porta, e apertado o caminho
que leva à vida, e poucos há que a encontrem" [Mateus 7:13-14].






Portanto, para compreender melhor de
que forma nadar contra a corrente não nos torna completamente isolados como
parece às vezes, precisamos prestar atenção ao que Deus mostrou a Elias.
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Reavivamento, obra soberana de Deus














Reavivamento, obra soberana de Deus






Reavivamento é uma obra soberana de Deus. A igreja não produz
reavivamento; ela o busca e prepara seu caminho. A igreja não agenda
reavivamento; ela ora por ele e aguarda sua chegada. Reavivamento não é estilo
de culto, nem apenas presença de dons espirituais ou manifestações de milagres.
O Salmo 85 trata desse momentoso assunto de forma esclarecedora. O salmista
pergunta: “Porventura, não tornará a vivificar-nos, para que em ti se regozije
o teu povo?” (Sl 85.6). Dr. Augustus Nicodemus, em recente mensagem pregada em
nossa igreja, ofereceu-nos quatro reflexões acerca do versículo em epígrafe.






1. Reavivamento é uma obra de Deus na vida do seu povo. Reavivamento
não acontece no mundo, mas na igreja. É uma intervenção incomum de Deus na vida
do seu povo, trazendo arrependimento de pecado, volta à Palavra, sede de
santidade, adoração fervorosa e vida abundante. Reavivamento começa na igreja e
transborda para o mundo. O juízo começa pela casa de Deus. Primeiro a igreja se
volta para Deus, então, ela convoca o mundo a arrepender-se e voltar-se para
Deus.
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Tirando a venda dos olhos














Tirando a venda dos olhos






Conta-se que os índios Cherokees americanos têm um
interessante rito de passagem. Ao final da tarde, o pai leva o filho
adolescente para a floresta, venda-lhe os olhos e deixa-o sozinho. O filho se
senta sozinho no topo de uma montanha toda a noite, não podendo remover a
venda, até que os raios do sol brilhem no dia seguinte.



Ele não pode pedir socorro, nem deve esperar que alguém o ajude. Se ele
conseguir passar a noite toda ali, sozinho, será considerado um homem. Há uma
proibição expressa: ele não pode, em hipótese alguma, contar a experiência aos
outros meninos da tribo. A razão é que cada um deve tornar-se homem do seu
próprio modo, enfrentando bravamente o medo do desconhecido.
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Sou chamado para servir














Sou chamado para servir






A maior honra que podemos ter, é servir ao Senhor. O serviço
está ligado a uma atitude prática da vida cristã.






Servo = Escravo


Servo não é um título que se ganha, mas sim um estilo de vida
de entrega total como Jesus ensinou (Mt 20:28).




Temos que sentir em nosso coração uma urgência em relação ao mundo sobre as
notícias da salvação que há em Cristo Jesus, para então, levarmos as boas novas
para aqueles que ainda não o conhecem. Nossa oração deve ser: "Senhor,
usa-me para tua glória e para edificação do teu reino". Esse desejo deve
nos "consumir" todos os dias. Deve ser o clamor do nosso coração.
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Pecado e Perdão














Pecado e Perdão






"Porque o salário do pecado é a morte, mas o dom
gratuito de Deus é a vida eterna, por Cristo Jesus nosso Senhor." [Romanos
6:23]. 






Com base nas perguntas freqüentes feitas pelos leitores,
parece que a doutrina bíblica do pecado não é bem compreendida por muitas
pessoas atualmente. Alguns cristãos vivem aterrorizados com a possibilidade de
perderem a salvação se caírem no pecado. Ao mesmo tempo, no outro extremo,
alguns pensam que têm uma boa compreensão do assunto, mas mostram sua
ignorância ao insistirem que é possível chegar ao ponto da "perfeição sem
pecar" nesta vida. Ambos os extremos estão totalmente errados, conforme
esperamos demonstrar com base na Palavra de Deus.
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Crentes, Mas Não Transformados














Crentes, Mas Não Transformados


Romanos 12:2






Transformação é uma palavra chave na vida de cada pessoa que
se identifica como seguidora de Jesus Cristo. As nossas igrejas estão cheias de
simpatizantes e admiradores dos ensinamentos de Jesus, porém com tristeza vemos
muitos crentes viverem de forma bem distante e diferente da proposta de Jesus.
A transformação de que fala a Bíblia é uma condição inegociável para o cristão,
ela á ampla e global, é renovação da mente, é a mente da pessoa que controla
sua vida, que determina suas ações, seu procedimento, por isso a Bíblia diz que
a renovação, a mudança, a transformação precisa acontecer na mente. Há muitas
idéias erradas sobre transformação:






Transformação não é somente ir a igreja em todas as reuniões,
participar dos cultos, andar com a Bíblia e dizer sou crente, ou ainda encher o
automóvel de adesivos.



Transformação não é somente deixar de fumar, beber, jogar e outras coisas
similares.



Transformação não é somente falar do que Jesus faz ou pode fazer.
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REFLITA - VEJA COMO É SUA VIDA!















Seja dono do seu próprio Negocio e tenha 100% de Lucro,HINODE







Mude sua Vida pra Melhor 55 83-981932020- ubeni955@hotmail.com Seja dono do seu próprio Negocio e tenha  100% de Lucro






INSCREVA-SE APN HINODE









Postagens populares


	







Pastor Josué Yrion - pregação

O Rev. Dr. Josué Yrion é um Evangelista Internacional que pela sua idade tem alcançado um reconhecimento destacável. Já pregou em 66 países ...






	







ITESMI - INSTITUTO TEOLÓGICO SUPERIOR DE MISSÕES

ITESMI - INSTITUTO TEOLÓGICO SUPERIOR DE MISSÕES






	







Realmente descia um anjo no tanque de Betesda?

    Realmente descia um anjo no tanque de Betesda?     Vamos nesta oportunidade meditar na Palavra de Deus no Evangelho de João 5.1-15 que d...






	







Pastor Silas Malafaia - pregação

                            Vice-presidente da Assembléia de Deus na Penha (RJ), igreja que atualmente tem cerca de  12 mil membros, o pasto...






	







Pastor Marco Feliciano - pregação

 O pastor Marco Feliciano é a frente do ministério mempo de avivamento   Este  ministério nasceu junto à minha chamada em 30 de março 1996, ...






	







Ande por fé, e não por vista.

        Ora, sem fé é impossível agradar-lhe; porque é necessário que aquele que se aproxima de Deus creia que ele existe, e que é galardoad...






	







ESTUDOS SOBRE OS PROFETAS MENORES

    ESTUDOS SOBRE OS PROFETAS MENORES      A  paz do Senhor Amados, ao longo desses dias iremos fazer um estudo sobre  os profetas menores, ...






	







HISTÓRIA DA PALESTINA A TERRA PROMETIDA

       HISTÓRIA DA PALESTINA A TERRA PROMETIDA   MAPA DA PALESTINA NOS TEMPOS DE JESUS       CANAÃ A TERRA PROMETIDA   A Palestina, ou terra...






	







O Que as Formigas Ensinam

    O livro de Provérbios oferece o seguinte conselho sobre a importância do trabalho esforçado: “Vai ter com a formiga, ó preguiçoso, consi...






	







Reavivamento da Rua Azusa

Sinopse :   Este DVD é uma Celebração dos 100 anos  de  Reavivamento da Rua Azusa.   Através deste vídeo pode-se ouvir  incríveis  líderes d...
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